
検討を約した事項

（令和５年７月末現在）

令和４年９月議会（前半）において



令和４年９月議会（前半）において検討を約した事項

担当部局
関係部局

(1) eスポーツなどを活かしたスポーツツーリズム 政策企画部　他

(2) コロナ追跡システムの見直しについて スマートシティ戦略部　他 （終了）

(3) 猫の真の殺処分ゼロをめざすためのボランティア活動への支援 環境農林水産部 （終了）

(4) 私立高等学校等授業料無償化制度の対象拡大について 教育庁

(5) 府立学校の給食費無償化 教育庁 （終了）

(1) 万博関連調達への府内中小企業の参入 商工労働部

(2) スタートアップ支援の十分な予算確保 商工労働部

１．知事が検討を約した事項(５項目)

２．知事が国への要望を約した事項(２項目)



令和４年９月議会（前半）において知事が検討を約した事項

番号 質問項目 検討を約した内容要旨 対応状況（R5.7月末時点）
検討期限
（予定）

質問の種類
（会派）

担当部局
関係部局

1 eスポーツなどを活か
したスポーツツーリズ
ム(大阪の成長に向け
たeスポーツの活用に
ついて)

関係部局連携のもと、スポーツ・観
光・産業の面から、「eスポーツ」の他
産業への波及効果や、大阪の成長への寄
与度、行政の役割などを見極め、どのよ
うな取組みが可能か、まずは調査検討さ
せたい。

　eスポーツについて、大阪の成長に向
けた今後の取り組むべき方向性に関する
委託調査を実施。
　今後、eスポーツ市場の動向、府内企
業の取組み等を注視しつつ、関係部局で
連携し、引き続き活用について検討して
いく。

代表質問
（自民）

政策企画部
府民文化部
商工労働部

4 私立高等学校等授業料
無償化制度の対象拡大
について

完全無償化について、現行制度の効果
検証を踏まえて検討を進めていきたい。

　授業料等完全無償化を令和5年4月実施
の知事選の公約に掲げ、府民に信を問う
こととなった。知事選当選を受け、具体
的な制度化を推進することとなり、令和
5年5月の戦略本部会議において、制度改
正の基本的方向性（素案）を策定したと
ころ。夏頃（8月中）に制度の成案化を
予定している。

代表質問
（自民）

教育庁



令和４年９月議会（前半）において知事が国への要望を約した事項

番号 質問項目 要望を約した内容要旨 対応状況（R5.7月末時点）
質問の種類
（会　派）

担当部局
関係部局

1 万博関連調達への府内
中小企業の参入

　国や博覧会協会に対して、万博関連調
達への府内中小企業の参入について積極
的に働きかけたい。

　「大阪・関西万博を契機とした『未来社会』の実
現について（大阪版万博アクションプラン）2023年6
月改訂版」において、国の取組みにおける対応
（「万博商談もずやんモール」の積極的な活用な
ど）を行うよう国に要望した。

商労委員会
（自民）

商工労働部

2 スタートアップ支援の
十分な予算確保

　新たな支援施策や規制緩和などを国に
求める。

　「大阪・関西万博を契機とした『未来社会』の実
現について（大阪版万博アクションプラン）2023年6
月改訂版」において、
・プレイベントの開催及びトップクラスのスタート
アップや投資家等の参加による、世界最高峰の
「Global Startup  EXPO2025」(仮) の実現
・万博を機に成長を図ろうとするスタートアップに
対するアクセラレーションプログラム等の国の行う
支援事業を、万博と関連付けて集中実施
・グローバル・カンファレンスの継続開催
・ディープテック分野への支援を含めた、グローバ
ル拠点都市に対する大学発スタートアップ創出に係
る財政支援
・グローバル拠点都市の2025年度以降の継続指定
を国に対し要望した。

商労委員会
（自民）

商工労働部


